

évêque d'Arindel, et A. Pascal, O.M.I., Vicaire Apostolique de la Saskatchewan.

Les quatre prélats ont séjourné et travaillé dans le MacKenzie durant de longues années et c'est pour honorer leur héroïque apostolat que Mgr l'Archevêque a applaudi au désir exprimé par le nouveau titulaire du MacKenzie et du Yukon de recevoir la consécration des mains de son ancien supérieur religieux et père en Dieu par le sacerdoce, Mgr Grouard.

La devise de Mgr Breynat est des mieux appropriées à sa vie de missionnaire nomade, toujours en course apostolique :

*PEREGRINARE PRO CHRISTO.*

Le R. P. Drummond en a fait en anglais un commentaire très juste et très intéressant le matin du sacre, et S. G. Mgr Pascal a fait en français une peinture des plus vives et des plus touchantes de la vie des missionnaires dans l'extrême nord. L'auditoire a versé des larmes abondantes lorsque l'éloquent vicaire apostolique de la Saskatchewan a parlé des sacrifices du nouvel élu et a montré ses pieux parents, morts de chagrin à la suite de son départ de France, penchés sur les balustrades du Paradis et regardant avec amour leur fils bien-aimé prosterné pour la troisième fois sur les dalles du sanctuaire pour se relever pontife, évêque-missionnaire, la force, la gloire et l'espérance de la Sainte Eglise et de la Congrégation des Oblats aux extrémités de l'Amérique du Nord.

